

Una abuela de 83 años sufrió una brutal rapiña al salir de su hogar: "No pensé que la violencia pudiera ser tan extrema

Principal



Publicada el: 12/09/24	Visitas: 168
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 128	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-abuela-de-83-anos-sufrio-una-brutal-rapina-al-salir-de-su-hogar-no-pense-que-la-violencia-pudiera-ser-tan-extrema_2267.php



Principal

Una abuela de 83 años sufrió una brutal rapiña al salir de su hogar: "No pensé que la violencia pudiera ser tan extrema

Violenta agresión en Peñarol: delincuentes atacan a una mujer en plena calle.

Violenta Rapiña a Mujer de 83 Años en Peñarol

Una mujer de 83 años fue víctima de una violenta rapiña en el barrio Peñarol el pasado lunes.

La Policía se encuentra en la búsqueda de los dos delincuentes que cometieron el delito.

Según relató la víctima, mientras ella se encontraba sacando el auto de su casa y se detuvo para cerrar el portón, los delincuentes, que pasaban en moto, dieron la vuelta para robarle la cartera.

En un ataque sorpresivo, la mujer fue tirada al suelo y golpeada por los rapiñeros.

"No vi que pegó la vuelta.

Igual no tenía escapatoria, porque jóvenes me agarraron y me revolcaron.

Eso me pasó, pero me di cuenta cuando vi el video, porque no imaginé nunca tanta agresividad, tanta violencia con una vieja, porque soy una vieja dentro de todo", expresó la mujer.

A pesar de que intentó entregarles la cartera, los delincuentes la agredieron sin contemplaciones.

"Con dos jovencitos me voy a resistir.

Me llevaron todos los documentos, los míos y los del auto, el celular y el dinero que tenía.

Hasta que no reventó el aza de la cartera, no me soltaron", relató.

La mujer se mostró afectada por el incidente y comentó que se encuentra "toda machucada".

Este sábado, además, cumple 83 años.

El hecho tuvo lugar en la intersección de Cincinnati y camino Edison, donde la comunidad espera que se intensifiquen las medidas de seguridad.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNA ABUELA DE 83 AÑOS SUFRIÓ UNA BRUTAL RAPIÑA AL SALIR DE SU HOGAR: 'NO PENSÉ QUE LA VIOLENCIA PUDIERA SER TAN EXTREMA

una abuela de 83 años sufrió una brutal rapina al salir de su hogar no pense que la violencia pudiera ser tan extrema

Tags

cartera, golpeada, escapatoria, robarle, sorpresivo, sacando, encontraba, delincuentes, cometieron, violenta, pasaban, encuentra

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Robo y amenaza: una pareja asalta a una mujer con un arma simulada para robarle la bicicleta y es capturada tras una intensa persecución*
- 3.7 *** *Sangriento asalto en Peñarol: una mujer de 83 años es víctima de un ataque brutal y queda con múltiples lesiones*
- 3.6 *** *Hombre sentenciado a dos años de prisión por agresión a mujer en un intento de robo*
- 3.7 *** *Asalto brutal en Las Acacias: un hombre se encuentra en estado crítico tras el ataque*
- 4.3 *** *Un efectivo policial se encuentra en grave estado tras ser víctima de un robo en el barrio Conciliación, siendo trasladado de urgencia al hospital*
- 4.1 *** *Policía herido en rapina espera más de dos horas por ambulancia; Asse aclara que "demoras" no son su "responsabilidad"*
- 4.6 *** *Imputan a los tres detenidos por el brutal asesinato de una mujer, golpeada y atacada con un machete*

4.7 * *El dramático relato de un comerciante tras ser víctima de un violento copamiento en Playa Hermosa: 'Intentaron amputarle un dedo a mi nuera'*

4.4 * *Capturan a un sospechoso en Salto por el brutal asesinato de una mujer, quien habría sido agredida a golpes y con un machete*

4.3 * *Un policía fue asesinado en una rapiña en el barrio Marconi; le robaron el arma*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
especiales de ciencia
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf